
 
 
 
 

 
 
 
 

 
La Asociación Burgos Este traslada 
a Ciudadanos las urgencias del 
Polígono de Gamonal 
 
La portavoz del grupo municipal se ha mostrado receptiva a las 

demandas de los empresarios de esta área industrial de la ciudad 

 
Burgos, 25 de julio de 2017.- La Asociación de Empresarios del Polígono 
Industrial Burgos Este ha trasladado al grupo municipal de Ciudadanos las 
demandas de los empresarios a los que representa, con el fin de mejorar las 
infraestructuras y los servicios públicos del Polígono Industrial de Gamonal. 

 Así, en el encuentro celebrado esta mañana en la Casa del Empresario entre 
el presidente de la Asociación, Fernando de Santiago, y la portavoz del grupo 
municipal de Ciudadanos, Gloria Bañeres, se han abordado asuntos como la 
renovación del Plan de Polígonos; la necesidad de que todos los años se 
contemple en los presupuestos una partida de al menos dos millones de euros 
para realizar inversiones en el polígono; la conveniencia de dar continuidad a 
los trabajos ejecutados en la calle Alcalde Martín Cobos; la movilidad dentro 
del polígono; la preocupación de los empresarios por la existencia de 
chamizos en naves industriales; la actualización de la señalización; la 
limpieza; la exigencia de que se retiren vehículos abandonados; y la 
habilitación de las zonas baldías y la reparación de aceras, bordillos, pasos de 
peatones, rotondas y marquesinas…, entre otros. 

Gloria Bañeres se ha mostrado muy receptiva a las demandas empresariales 
planteadas por Fernando de Santiago,  y ha mostrado su disposición a 
colaborar en la mejora del polígono.  

Con este encuentro la Asociación de Empresarios del Polígono Industrial 
Burgos Este ha dado continuidad a la ronda de reuniones con todos los 
grupos municipales que mantienen planteada en su agenda. 
 

 
 
 

Más información: 
Esther Alonso 

Responsable de Comunicación y Relaciones Externas 
618 514 568 
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